

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan pembahasan tentang Hambatan Komunikasi Pribumi Dengan Suku Anak Dalam Di Nagari Banai Kecamatan IX Koto kabupaten Dhramasraya memang ditemukan hambatan komunikasi, hal ini sesuai dengan teori yang penulis gunakan dalam penelitian yaitu diskriminasi dan prasangka sosial dari kedua hambatan yang penulis temukan di lapangan tersebut dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Salah satu hambatan komunikasi antarbudaya yaitu dilihat dari segi diskriminasi dimana ditentukan oleh derajat penerimaan salah satu kelompok. Hal ini terlihat dari adanya penolakan serta penerimaan antara kelompok pribumi dengan kelompok Suku Anak Dalam.
2. Hambatan komunikasi antarbudaya dari segi prasangka sosial dimana adanya sikap negatif kepada anggota kelompok lain, yang semata-mata didasarkan pada keanggotaan mereka dalam kelompok. Misalnya karena pelaku jenis tertentu dilakukan oleh salah satu kelompok (Suku Anak Dalam), maka seluruh (Suku Anak Dalam) pasti melakukan hal itu atau sebaliknya perilaku tertentu dilakukan oleh kelompok yang lain (pribumi), maka seluruh kelompok pribumi pasti melakukan hal itu.

Hambatan komunikasi antarbudaya Kelompok Pribumi dengan Kelompok Suku Anak Dalam di Nagari Banai Kecamatan IX Koto Kabupaten Dharmasraya terjadi, karena tidak adanya rasa saling memiliki dan rasa kepercayaan diantara kedua budaya, sehingga menimbulkan persepsi-persepsi negatif diantara keduanya.

#### **B. Saran**

Setelah membahas tentang hambatan komunikasi Kelompok Pribumi Dan Kelompok Suku Anak Dalam Di Nagari Banai Kecamatan IX Koto Kabupaten Dharmasraya, maka saran yang penulis berikan:

1. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan pemikiran bagi pemerintah kabupaten Dharmasraya khususnya Nagari Banai Kecamatan IX Koto dalam rangka membentuk masyarakat Nagari yang hidup berdampingan dengan baik.
2. Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan dijadikan sebagai bahan rujukan untuk digunakan pada penelitian selanjutnya.
3. Berhubung belum semua aspek yang terkait dengan faktor penghambat komunikasi kelompok pribumi dan kelompok Suku Anak Dalam di Nagari Banai Kecamatan IX Koto Kabupaten Dharmasraya dikaji secara mendalam, maka untuk itu perlu diadakan penelitian lanjutan.